



À PROPOS DU DRAPEAU NATIONAL

Le mois d'août est marqué par les célébrations de journées nationales importantes. Du 09 au 17 août, les Gabonaises et les Gabonais sont invités à saisir ces occasions pour honorer les couleurs du drapeau et les porter avec fierté.

HISTOIRE

Le drapeau du Gabon est le drapeau civil et le pavillon marchand de la République gabonaise. Composé des trois bandes horizontales dont le vert, le jaune et le bleu symbolisant la forêt équatoriale, le soleil et la mer respectivement.

Juste avant l'indépendance le 17 août 1960, le drapeau du Gabon se composait de deux bandes horizontales verte et bleue séparées par une plus fine bande jaune qui représentait l'équateur. On pouvait voir le drapeau français dans le canton supérieur gauche.



(Drapeau avant Indépendance)



(Drapeau après Indépendance)

CÉLÉBRATION DE LA JOURNÉE DU DRAPEAU

Instituée le 2 décembre 2009, la journée du drapeau est célébrée le 09 août. Elle vise à cultiver et renforcer l'esprit patriotique des Gabonaises et des Gabonais, tout en inculquant la culture et le respect autour des valeurs de la République.

A VOUS DE JOUER ...

Pour marquer le coup, voici quelques idées d'actions pour témoigner votre patriotisme et contribuer à ce mouvement national :

- Accrochez des drapeaux autour dans votre environnement (Porte, portail, véhicules, entreprises, etc.) ; 
- Portez fièrement les couleurs du drapeau gabonais (maillots, bandanas, casquettes, etc.) ; 
- Pour les chefs de quartier, exécutez l'hymne national avec les riverains ; 
- Prendre des photos en famille (ou selfie) avec les couleurs du drapeau et publiez sur les réseaux sociaux ; 
- Prendre un moment pour échanger sur l'histoire du drapeau. 